

Bildung. Weiter denken!



// GEW-Seminar //



Das Gespräch neu greifen

23. Oktober 2017 | LPM-Nr.: K4.861-1278

von 09.00 Uhr bis 17.00 Uhr

im Bildungszentrum der Arbeitskammer, Kirkel

Referent: Thorsten Hartmann, GGG

„Es ist ein gewaltiger Unterschied, ob wir Mitteilungen von Angesicht zu Angesicht übermitteln oder per SMS, Mail, soziale Plattformen etc. Das eine ist der ganze Mensch, das andere ist Information, eben nur ein Teil davon.“

Durch die rasante Entwicklung der Informationstechnologien hat das face to face-Gespräch gegenüber digitalisierter Kommunikation an Gewicht verloren. Ein Ringen um unterschiedliche Erfahrungswelten findet statt. Beide sollten jedoch auf gleicher Höhe sein. Durch eine perspektivische Gesprächsführung kann das erreicht, kann das „allmähliches Verschwinden der Wirklichkeit“ abgemildert werden. Neben ersten Einblicken in die künstliche Intelligenz und Anwendungsbereiche benötigt man dafür das Wissen vom Gespräch als einer dynamischen Gestalt. Deren Entstehung wollen wir üben.

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der GGG statt.

Anmeldung nur online unter www.lpm.uni-sb.de

